

令和7年度  
めざす学校像



森の里小学校

学校だより 令和8年1月22日 No.23 文責 菅沼真弓

「学ぶ喜びと活力あふれる森の里小学校」

めざす子どもの姿

# 森の風

あいさつ  
いじめ×  
うんどう大好き  
えがおになる言葉  
おれいの言葉  
かいわとがくしゅう大事  
きまりを守る

## スケート学習がスタートしました!

1月20日(火)の授業からスケート学習を始めました。今シーズンは降雪が早かったことから、冬休み中にはリンクが完成するかと思いきや、なかなか思うように初期散水が進まず、先週までかかってしまいました。やっと今週から滑走可能となりましたが、折からの寒気到来!お日様が照っていても気温が上がらない真冬日の中、1, 2年生は初めての、3年生以上は2年ぶりのスケート授業に取り組んでいます。



スケート王国十勝で育った保護者の方は実感するところも大きいでしょうが、スケート滑走は、リンクにのる回数が多い分だけ上達します。せっかく学校グラウンドにリンクが造成されているのですから、お休みの日もたくさん利用して冬の体力作りを行い、スケート滑走の上達を目指していただければと思います。

また、スケート授業にあわせて、靴紐縛りのお手伝いに来校していただいている低学年保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。

## 学習支援ボランティアの方々のご協力に、感謝です

森の子学級の歩くスキー授業には、水野さんにご協力いただき、2時間続けて行うスキーのサポートしていただいている。スケート授業には、今井さんと田村さんにご協力いただき、子ども達のスケート滑走上達を助けていただいている。どの方も、寒い中授業へのご協力をいただき、感謝の念に堪えません。



子ども達は、身体の動きやちょっとしたポイントを聞くと、それをまねたり練習したりして、上達していきます。もし、「昔とった杵柄」があって、力を貸しいただける方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。



## 緑園中エリア 冬休み学習会・ジャンボ書道教室

昨年12月24日(水)、冬休みが始まった1日目に、開西小学校を会場として、冬休み学習会とジャンボ書道教室を行いました。森の里小の子ども達にとっては、少し遠い会場となりましたが、課題を早めにすすめたい子や、書道に興味がある子達が参加してくれました。



学習会は、緑園中学校のお兄さんやお姉さん達が先生となりマンツーマンで教えてもらえる貴重な機会となりました。ジャンボ書道は、大谷高校の書道部顧問高橋玄禪先生(書家)にお越しいただき、自分が好きな一字を大きな半紙に書く体験をしました。開西小学校のお友達や、中学生と交流する機会はなかなかないことなので、大変良い機会だと思います。来年度も是非、このような機会があったら参加してみてください。



来週1月26日(月)中より、後期学校評価のお願いに関する楽メを配信いたします。前期の学校評価においては、多くの保護者の方々にご回答いただき、学校経営の中間見直しに役立てることができました。後期におきましても、たくさんの方々に評価やご意見をいただきながら、来年度の教育活動に活かせるよう、結果分析を行いたいと思っております。お忙しい中での回答になると思いますが、ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。



### 2月の行事予定表

2日 (月)	どんぐりの森 PTA三役会議
3日 (火)	会議のため全校5時間授業
4日 (水)	南商インターナンシップ 緑園中エリアノーメディアデー (～2/10)
5日 (木)	3年生市民学 6年生シェフ出前講座① 森の子冬のふれあい学習
6日 (金)	Jアラート訓練 6年生シェフ出前講座② 児童会⑩
11日 (水)	建国記念の日
12日 (木)	児童会選挙

**生活目標 ろうかを正しく歩こう**  
**安全目標 冬道の歩き方に気をつけよう**  
**保健目標 こころの健康を考えよう**

13日 (金)	6年生緑園中入学説明会 図書ボラ読み聞かせ
16日 (月)	どんぐりの森
17日 (火)	森の子学級食育授業
19日 (木)	全校集会 5年生キャリア教育講演会
20日 (金)	参観日(3, 4年) 森の子校外学習
23日 (月)	天皇誕生日
24日 (火)	参観日(G, 1, 2年)
25日 (水)	6年生ジャンボ書道
26日 (木)	参観日(5, 6年) 5年生親子SNS教室

昨年、No.18にて掲載している2月の行事予定ですが、加除修正がありますので再掲します。